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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kastel am 15. November 2022

Beschwerden über Fluglärmbelästigung! (AUF)

Der Magistrat möge mitteilen, was er zu unternehmen gedenkt, die gesundheitlichen 
Beeinträchtigungen durch den neuerlich wieder zunehmenden Luftverkehr abzustellen. 
Insbesondere möge der Magistrat mitteilen, wie gewährleistet werden kann, dass das 
Wohngebiet Siedlung Fort Biehler nicht entgegen der Ankündigungen weiter überflogen wird. 
Der Ortsbeirat erinnert in diesem Zusammenhang auch an die Aktualisierung der 
Risikoanalyse bezüglich des Überflugs des Industriegebiets Kalle - Albert/ Infraserv. 

Begründung: 

In letzter Zeit erreichen den Ortsbeirat und den Ortsvorsteher wieder vermehrt Beschwerden 
über Fluglärm. Dies betrifft sowohl Flugverkehr der US- Armee als auch Flugverkehr des 
Flughafens Frankfurt. Bereits vor einigen Monaten wurde seitens des Oberbürgermeisters 
der Öffentlichkeit mitgeteilt, die Flugrouten der US- Airbase seien im Hinblick auf die 
Wohnbebauung Siedlung Fort Biehler und der geplanten Bebauung auf dem "Ostfeld" verlegt 
worden. Es wird aber festgestellt, dass dieser Bereich - durch Helikopter, Düsenjets und 
auch schwere Flugzeuge - überflogen wird. 

Änderungsantrag der SPD + FDP Fraktion:

Der Magistrat möge mitteilen, ob sich der Flugverkehr über Kastel zu 2019 erhöht hat, wenn 
dies der Fall ist,  was er zu unternehmen gedenkt, die gesundheitlichen Beeinträchtigungen 
durch wieder zunehmenden Luftverkehr abzustellen. Insbesondere möge der Magistrat 
mitteilen, wie gewährleistet werden kann, dass das Wohngebiet Siedlung Fort Biehler nicht 
entgegen der Ankündigungen weiter überflogen wird. 
Der Ortsbeirat erinnert in diesem Zusammenhang auch an die Aktualisierung der 
Risikoanalyse bezüglich des Überflugs des Industriegebiets Kalle - Albert/ Infraserv. 

Der Ortsbeirat würde es begrüßen, dass er zukünftig über Änderungen im Flugverfahren 
bezogen auf den Stadtteil Kastel informiert wird, da Parameter wie Flugrouten, Flughöhe, 
Flugbewegungen etc. Auswirkungen auf die Fluglärmintensität haben. Weiterhin erbittet der 
Ortsbeirat auch jeweils eine aktuelle Risikobewertung durch Flüge über das Infraserv-
Gelände.
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Beschluss Nr. 0144 

1. Änderungsantrag der SPD + FDP Fraktion angenommen.
2. Antrag der AUF-Fraktion unter vorgenannten Änderung angenommen.

+ +

Verteiler:

Dez IV z. w. V.

Bohrer
Ortsvorsteher
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